



梶中学校だより

令和3年 7月20日
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813

～1学期の終業式を迎えました～

71日間（1年生は入学式の関係で72日）の1学期が本日で終了します。みんなにとっては、どのような1学期でしたか？今学期も新型コロナウイルスの影響を大きく受けて、修学旅行が延期になったりと通常とは違う学校生活でした。その中でも特に1年生は、初めての中学校生活で、分からないことだらけだったと思います。しかしながら、生徒のみんなは、その時その時を精一杯頑張ってくれていました。落ち着いて授業を受けることも出来ていましたし、部活動も短時間の活動でしたが、一生懸命に取り組み、大会等でも活躍してくれました。生徒総会・委員会活動・朝の挨拶などの生徒会活動にも熱心に取り組めていました。2学期は、1学期以上の活躍に期待をしています。

さて、明日から35日間の夏休みに入ります。部活動で忙しい場合もあるとは思いますが、1年の中で、最も長いまとまった休みとなります。長ければ長い程目標や計画を立てて生活をしてほしいと思います。学習だけでなく、普段なかなか出来ない読書や余暇も楽しんでみてはどうかと思います。みんなには、同じだけの時間が与えられています。だからした生活をするのではなく、メリハリのついた切り替えが出来る生活をして下さい。

しかしながら3年生にとっては、自分の進路へ向け、学習の復習をする最後の期間です。「夏を制する者は・・・」という話もあります。遊びなどの誘惑もありますが、そのことに流されず自分に厳しく頑張してほしいと思います。苦手教科の克服だけでなく、得意教科を伸ばすことも大切です。自分にあった学習方法で取り組んで下さい。

保護者の皆さまにおかれましては、1学期を振り返るなど、ぜひゆっくりと、お子様とお話をさせていただきたいと思えます。生徒たちには、家族の中での居場所があることが大切であると考えております。その為には、会話をすることは非常に大切です。よろしくお願いいたします。

有意義な夏休みにしよう！！！！

- ・日頃からバランスよく栄養を摂り、規則正しい生活を心がけましょう。
- ・睡眠を充分とり、疲れをのこさないようにしましょう。
- ・熱中症には、十分に注意しましょう。
- ・新型コロナウイルス感染症の感染予防に努めましょう。
- ・宿題は早めに済ませ、苦手教科の復習をしましょう。
- ・継続して出来る、家のお手伝いをしましょう。
- ・LINEなどのSNSの使用については、気をつけましょう。
- ・地域の方々の注意は、素直に聞きましょう。
- ・ルールを守り、けがや事故にあわないように注意しましょう。
- ・交通事故には、くれぐれも注意しましょう。

（自転車は、交通ルールを守って乗りましょう）

7月27日（火）と8月6日（金）は9時からオンライン一斉接続テストがありますので、忘れずに参加をしてください。

8月26日（木）の2学期始業式には、393名全員が、元気な姿で登校してきてくれることを楽しみにしています。特に2年生については、梶中学校の中心として、3年生にとって代わっていくという姿勢を心に秘め、登校してきてほしいと思います。

学校閉庁日

市教委からのプリントを以前に配付いたしましたが、8月13日（金）～17日（火）までが学校閉庁日となり、基本的に教職員は勤務をいたしませんので、緊急なご用件がある場合は、市役所又は市教委学校教育課までご連絡いただきますようお願いいたします。

